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Hallo liebe Teams und Teilnehmer der DKM, 
 
wir möchten uns bei euch für die Treue in den vergangenen Jahren bedanken. Es war uns eine Freude 
gemeinsam mit euch eine tolle Meisterschaft zu haben. Das Rennen in Franciacorta war das letzte in 
der Konstellation des aktuellen Teams. Alle haben immer viele Leidenschaft und Herzblut in die 
Durchführung der DKM gesteckt und hatten eine tolle Zeit gemeinsam mit euch. Dafür möchten wir 
uns bedanken! Die Motorsport-Welt ist klein, daher sind wir uns sicher den ein oder anderen an 
anderer Stelle widerzusehen. Wir wünschen euch eine angenehme Winterpause und blicken gespannt 
in die Zukunft. 
 
Viele Grüße, eure ehemalige DKM-Crew 
 
 
Hello dear teams and participants of the DKM, 
 
We would like to thank you for your loyalty over the past years. It was a pleasure to have a great 
championship together with you. The race in Franciacorta was the last one in the constellation of the 
current team. Everyone has always put a lot of passion and heart and soul into running the DKM and 
had a great time together with you. We would like to thank you for that! The motorsport world is 
small, so we are sure to see one or the other again elsewhere. We wish you a pleasant winter break 
and look forward to the future. 
 
Best regards, your former DKM crew 
 
 

 


